

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Encore un nouveau-né abandonné dans un buisson

AEE
Libreville/Gabon

UN nouveau-né de sexe féminin a été découvert dans la matinée de dimanche à Malibé 1, dans le 2^e arrondissement de la commune d'Akanda, par des riverains. Le bébé était enroulé dans une serviette blanche, maculée de sang.

Ce sont les premiers passants, rapporte un témoin, qui ont fait cette triste découverte. Alors que ces derniers empruntent un sentier, leurs regards sont attirés par une serviette blanche enroulée et posée sur de hautes herbes. L'un d'eux se dirige alors vers cette serviette pour constater que celle-ci bouge. Avec l'aide d'autres personnes, il l'ouvre et découvre un nourrisson. Vivant ! Aussitôt, ils alertent tout le quartier.

Le nourrisson avait encore le placenta. C'est dire que la maman, après l'avoir mis au monde, l'a aussitôt abandonné. Le bébé a été récupéré par des femmes



Photo: AEE

Le nourrisson conduit à l'hôpital militaire d'Akanda est désormais hors de danger.

qui l'ont conduit rapidement à l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda, où il a été pris en charge. De source hospitalière, le nouveau-né serait hors de danger.

Quant à sa mère, après quelques investigations dans le quartier, elle a été appréhendée et conduite au poste de police du commissariat d'Akanda où elle se trouve actuellement en garde à vue. En attendant d'être présentée devant le parquet de la République.

Kango/Accident de la route : un mort et deux blessés graves

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

LUNDI dernier, un bus en provenance de Franceville, a fait plusieurs tonneaux au village Oyane 1, à la suite de l'éclatement de sa roue arrière. Le bilan fait état d'un mort (décédé à l'hôpital), plusieurs blessés dont deux graves.

Des sources proches des autorités judiciaires, le bus de type Toyota Hiace de couleur blanche, immatriculé EF-673-AA, avait à son bord de nombreux passagers. Parvenu à Oyane 1, plus précisément au village Agricole, la roue arrière du véhicule a brusquement éclaté. Paniqué, le conducteur dans un geste désespéré a préféré diriger le bus dans une broussaille, non loin d'une cour d'habitation. Une



Photo: AEE

Le bus accidenté.

erreur qui lui sera fatale puisque, à la suite de cette manœuvre, le transporteur suburbain va effectuer plusieurs tonneaux, avant que de terminer sa course les quatre fers en l'air.

Immédiatement, les villageois et certains automobilistes de passage ont volé au secours

des blessés. Avant l'arrivée des gendarmes de la brigade routière de Kango.

Il y avait sur-le-champ trois blessés graves. L'un d'entre eux est décédé quelques heures plus tard à l'hôpital. Tandis que les deux autres sont en soins intensifs.

Le clin d'œil de **lybek**



Kango : un grumier percute un camion chargé de bois

AEE
Libreville/Gabon

UN grumier a violemment percute hier au village Evinayong dans le Komo-Kango un camion plateau chargé de bois. On ne déplore aucun mort. Le chauffeur du mastodonte est blessé. Mais les dégâts matériels sont importants. Une source proche du dossier rapporte que les causes de cet accident seraient liées à un mauvais stationnement du camion plateau tombé en panne depuis une semaine à cet endroit. De même, aucune signalisation n'était visible sur la route pour avertir les usagers. Aussi le grumier arrivant par l'arrière a-t-il été surpris par le mastodonte



Photo: DR

La cabine du grumier s'est encastré dans l'arrière du mastodonte.

et n'a pu l'éviter. La cabine du chauffeur s'est encastrée dans l'arrière du plateau. Au point qu'elle s'est transformée en amas

de ferraille. Heureusement pour le conducteur, il a été secouru par les passants et s'en est sorti avec des blessures.